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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal com cópia aos Departamentos Competentes, solicito estudos, 

informações e providências em relação a possibilidade da colocação de um Ciclovia na Estrada 

Municipal Jesus Antônio de Miranda. 
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APROVAD5 

O 2 MAIO 2022 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente: 

Considerando que é um pedido dos moradores e ciclistas da cidade. 

Considerando a necessidade, devido ao volume de pessoas que utilizam essa rodovia para a 

prática do esporte e trabalho. 

Considerando que necessitam de uma melhor demarcação para evitar acidentes e guardar a vida 

dos moradores da nossa cidade. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário desta Casa de Leis, que se oficie ao Executivo 

Municipal, com cópia aos Departamentos Competentes, solicito estudos, informações e 

providências em relação a possibilidade da colocação de um Ciclovia na Estrada Municipal Jesus 

Antônio de Miranda. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 02 de maio de 2022. 

Vereador Pro sor Felipe Guimarães 
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